

30



Fausto lesionado

El portero morado Fausto González se lesionó la espalda y estará tres días fuera de los entrenamientos.

ENTRENADORA DE LUCHA LIBRE SACA SUSPIROS

BELLEZA DEL RING



TOMADA DE INTERNET

Stacy es tan



Stacu Reinlen

* REDACCIÓN

Deportes de La Teja

Stacy Keibleres una exatleta de lucha libre que ahora se dedica a entrenar a los interesados en este deporte.

Con ese físico nos imaginamos que su academia está llena de hombres que están dispuestos a dejar que ella les haga cualquier llave.

Stacy tiene 28 años y aparte del deporte, su vida está dedicada a la actuación y además fue una popular porrista del equipo de fútbol americano de los Ravens de Baltimore y ahí fue donde tuvo su salto a la fama.

En sus años como luchadora de la WWE fue tan famosa, que incluso su personaje salen los juegos de vídeo.

Y si de iniciar bien el año se trata, Stacy no lo pudo hacer mejor, ya que fue nombrada entre las 100 mujeres más sexis.



Rueda la bola



Hárold Wallace, lateral de la Liga, está sufriendo porque es un fiel seguidor del Barcelona y

ahora que no puede seguir los partidos por televisión nacional dice que anda muy perdido. Además, el fútbol alemán que sí lo transmiten, no le hace gracia. Lo que nos extraña es que con lo que gana Wallace no pague el sistema de cable Sky donde sí pasan los mejengones de la Liga de las Estrellas y no estaría tan angustiado.



Aunque tenía varias semanas de mostrarse muy simpático durante



las entrevistas, parece que el frío de Tibás le cayó mal a **Paulo Wanchope**,

quien tenía una cara de cae mal cuando los perio-

distas lo entrevistaron en pleno homenaje durante la triangular del miércoles anterior.



Qué será lo que jala en su bulto **Gonzalo Segares** que no hay forma de que se lo quite de encima, ni siquiera cuando da entrevistas para la televisión. El excelente futbolista ha puesto a pensar a más de uno si será que se trajo algo que le puso su novia gringa en el salveque para que no la olvide.



Los jugadores de la Selección de Suecia robaron suspiros ayer en el gimnasio Arena Trek de Escazú, donde descon-

centraron a hombres y mujeres que tuvieron una mañana más agitada de la cuenta.